

16 août 2007 -13:36

Libération de la jeune femme belge en Iran

Libération de la jeune femme belge en Iran

Libération de la jeune femme belge en Iran

Bruxelles, 15/08/2007 Le Ministère des Affaires étrangères confirme ce mercredi la libération de la jeune femme belge enlevée par une bande de bandits dans le sud-est de l'Iran. Elle a été retrouvée par la police locale et se trouve actuellement à Zahedan. Par contre, le jeune homme est toujours entre les mains de ses ravisseurs. Il avait, hier mardi, contacté sa famille et avait confirmé qu'il était en sécurité, en bonne santé. Il avait donné une localisation, certes imprécise, du lieu où il se trouvait pour que l'on puisse le retrouver. Tout portait donc à croire qu'il était libre. Ce n'est malheureusement pas le cas. Les Affaires étrangères poursuivent leurs efforts pour obtenir la libération rapide du ressortissant belge. L'Ambassadeur de Belgique à Téhéran sera encore ce matin en contact avec le Ministère iranien des Affaires étrangères pour demander une assistance rapide des autorités locales pour le rapatriement de la jeune femme, d'une part, et pour la libération, en toute sécurité, du jeune homme, d'autre part.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)